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Начните общаться.  Найдите тему для совместного 

разговора 
● Начните общаться, расскажите о чудесах Божьих в Вашей жизни и 

жизни близких Вам людей. Что помогало верить и не сдаваться, когда 

Вы нуждались в чуде, ожидая ответа, но, казалось, что ничего не 

происходит. Какие места Писания Вы использовали для укрепления 

веры. Кто молился вместе с Вами. Какой совет Вы бы дали тем, кто 

проходит испытания или нуждается в освобождении от какой-либо 

зависимости, привычки или черты характера.  

 

 

Начните обсуждение   
● Есть ли в Вашей жизни люди, за кого Вы долго ходатайствуете в 

молитве? 

● Что коснулось Вас в фильме и богослужении сегодня? 

● Что каждый из нас может делать, чтобы распространялось евангелие? 

 

 

 

Действия.  Примите решение 

● Примите решение провозглашать Слово Божье в свою жизнь и жизнь 

окружающих Вас людей, а также поделиться фильмом “На игле? 

Выход есть!”, чтобы нуждающиеся в освобождении узнали о силе 

Божьей, которая действует и может изменить всё.     

    

Молитва 



Дорогой Господь, я благодарю тебя за прощение, исцеление, свободу и 

помазание Твоё, которое и сейчас работает в нашей жизни! Помоги 

использовать все доступные инструменты рассказать о Тебе. Пусть каждое 

посеянное семя вырастет. Я верю, что Ты продолжаешь говорить даже тем, 

кто нас не слышат. Спасибо за веру, которую Ты укрепляешь во мне, и я 

буду продолжать молиться о чуде в жизни тех, кто еще пока находится в 

зависимости. Спасибо за свободу, которую даёшь Ты. Во имя Иисуса 

Христа. Аминь.  

 

Приложение.  Краткий конспект проповеди. 
 

Премьера фильма “На игле? Выход есть!” 
 

Пастор Павел Реннер. Пастор Андрей Васильев. 

 

В церковь приходят самые разные люди. И мы благодарны Богу за это. И мы не знаем, 

через кого Бог может проговорить тем, кто нуждается в спасении. 

 

Такой человек может со временем не просто измениться, но стать верным служителем 

Божьим.  

 

В нашей церкви служат в том числе те, кого Бог восстановил, они прошли реабилитацию 

от зависимостей, их жизнь реально изменилась. Не всегда с первого раза. Но мы верим 

в силу Божью. 

 

Свидетельство Игоря: я приехал в реабилитационный центр с маленьким целлофановым 

пакетом, в котором было всё, что у меня осталось. Я весил очень мало. Был неизлечимо 

болен. Мама молилась за меня. Она видела, как я умираю. Она старела на глазах. Но не 

сдавалась, а продолжала молиться. И Бог исцелил меня от неизлечимой болезни. А 

также освободил, и уже 14 лет я не думаю ни о табаке, ни о наркотиках, ни о выпивке. 

Мне даже не приходится бороться, я не испытываю потребности. И теперь я служу 

зависимым. В наш Российский объединенный Союз христиан веры евангельской 

(пятидесятников) входит 250 реабилитационных центров, в каждом примерно 20 

человек, то есть это 5 000 зависимых людей с которыми Бог работает прямо сейчас 

также, как когда-то со мной.  

Мне надо было воззвать к Богу, встать на колени, кричать - и Бог пришёл в мою жизнь 

и помог. 

 

Жизнь Игоря легла в основу фильма, который мы сегодня впервые показываем. Вы 

можете посмотреть его по ссылке: 

 



ПРЕМЬЕРА НОВОГО ФИЛЬМА ДЛЯ ЕВАНГЕЛИЗАЦИИ - «НА ИГЛЕ? ВЫХОД 

ЕСТЬ!» https://youtu.be/Yv2Xi5SXEEs 

 

Дорогие, поделитесь, пожалуйста, ссылкой с тем, кто нуждается в Божьей любви, 

спасении и свободе. 

 

Фильм находится на You-Tube канале “Он есть”.  Вы хотите проповедовать, в том числе 

зависимым людям? Возможно Вам страшно или Вы полагаете, что Вас не услышат, 

потому что Вы не из их среды - но за Вас может пойти этот фильм, и люди, которые 

нуждаются, услышат о спасении, и что выход есть!  

 

Фильм, снятый на основе истории Игоря, не про него, а про Иисуса Христа, который 

способен вытащить человека из любой ямы, какой бы глубокой она не была. Его 

помазания достаточно, чтобы освободить от любой зависимости: игромания, 

порнография, наркотики, алкоголь. Для Него нет ничего невозможного. 

 

Бог может сделать чудо в Вашей жизни. Иногда люди имеют болезни из-за последствий 

прошлой жизни. Бог может дать полную свободу. Верьте! Продолжайте верить! 

 

Среди молитвенных нужд, которые оставляют посетители сайта церкви Благая весть 

онлайн первое место занимает потребность в  исцелении.  

 

На втором месте - зависимость и созависимость. То есть это очень серьезная проблема в 

современном мире. Люди нуждаются в силе Божьей, чтобы противостоять зависимости 

и получить полное исцеление и освобождение. 

 

Обратите внимание, Игорь начал колоться, а его мама - молиться. И что происходит 

далее? Он еще больше колется. А она не сдаётся! Она еще больше молится. Он потерял 

семью, а мама продолжает молиться. Игорь теряет всё, а она не сдаётся и молится.  Игорь 

сейчас свободен, ходит в церковь, служит зависимым. Молитва имеет силу! 

 

Места Писания 

 

Евангелие от Луки 4:18 

Дух Господень на Мне; ибо Он помазал Меня благовествовать нищим, и послал Меня 

исцелять сокрушённых сердцем, проповедовать пленным освобождение, слепым 

прозрение, отпустить измученных на свободу. 

https://youtu.be/Yv2Xi5SXEEs

